



Studio

28 m²

Réf. 85487958

150 500 €

St Martin

Appartement à vendre (97150)

**résidences
immobilier**

OCEANO

résidences immobilier

En exclusivité - votre agence oceano-christie's vous propose à la vente ce très beau studio idéalement configuré avec le coin nuit en étage, doté d'une spacieuse terrasse couverte, et situé au sein d'une paisible résidence bien entretenue avec piscine à oyster pond. Le bien, d'une superficie d'environ 28 m2, est vendu entièrement meublé et équipé et ne nécessite aucun travaux de rafraichissement. Opportunité rare, idéal pour un investissement locatif. Le studio, agencé de manière optimale, se compose comme suit :- au premier niveau : une pièce de vie principale composé d'un chaleureux espace ...

Oceano-christie's is pleased to offer this very beautiful studio for sale. Ideally designed with a cosy sleeping area on the upper floor, this property features a spacious covered terrace and is located in a peaceful, well-maintained residence with a swimming pool in oyster pond. With a livable space of approximately 28 m² (sqmt), the studio is sold fully furnished and equipped with no renovations needed. Rare opportunity, ideal for seasonal rental. The property is laid out as follows:- first level: a welcoming living space featuring a comfortable lounge area (sofa, tv), a dining corner with ...

OCEANO CHRISTIE'S

31 Avenue des Plages Plaza Orient Bay 97150 SAINT-MARTIN - 97150 S

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

